

JURA

Etait-ce une soucoupe volante ?

Un phénomène céleste a été observé par un très grand nombre de personnes, hier, dans le département du Jura. Une sphère blanche et d'aspect lumineux est restée en un point fixe du ciel pendant plusieurs heures. Sa hauteur faisait un angle d'environ 70 degrés sur l'horizon et était nettement supérieure aux rares nuages de cette belle matinée.

Elle a été observée par un usager de la route qui a bien voulu nous en informer et qui nous a indiqué avoir découvert l'objet près du village d'Oumans, vers 9 heures du matin. Il a pu le voir, toujours immobile et au même point, jusqu'à Dole. Après Dole le ciel s'étant chargé de nuages, la sphère a été cachée définitivement, aux environs de midi, par la couche nébuleuse.

L'objet lumineux présentait un

secteur d'ombre, donnant l'impression de la sphère. Certains observateurs l'auraient examiné à la jumelle et auraient décelé un anneau rougeâtre. Sur la route et dans les localités traversées, notre informateur assure qu'il y avait de nombreux témoins, regardant cette sorte de bulle d'un genre non identifié.

Il est très probable qu'en raison de la fixité et de la durée du phénomène, de soigneuses observations auront pu être relevées et qu'une explication rationnelle en sera donnée sous peu.

IIIIII